
平成 31 年 4 月度 SVC 同好会例会議事録 

開催日時・場所  平成 31 年 4 月 14 日（日）・社友会事務所 

出席者   建石、五島、西川、奥田、上村、宮武、南野（記） 

欠席者   岡田、渡辺           （敬称略） 

（ 建石代表より報告） 

① しょうへいくんに心臓資金の募集 目標金額 3 億 5 千萬円は達成したが 

残念ながら死亡した。社友会会員の孫で、 皆様によろしくとのこと 

② 社友会本部総会 ： 4 月 16 日（火）、ホテルアウィーナで開催  

真会長は退任、後任に嶋本敏雄氏。真会長は顧問に就任される。 

③ 桜ライン３１１の支援寄付金は 2011 年から開始してきたが本年 3 月末

で終了する。   （詳細は添付資料：全体役員会議メモ参照のこと） 

□ : 例会議事内容 

① : 春の撮影会 ：奈良方面 5 月 29 日（水）集合時刻：午前 10 時  

集合場所：近鉄奈良行基菩薩噴水前 に決定確認 （但し雨天中止） 

② 情報交換 ： 

・ 五島氏 ：新しい P.C を注文制作で、購入した。SSD240GB を

採用しており、CPU は i5 であるが速度は十分満足できる。 

6 コアーであり使い勝手もよい仕様になっている （価格:84 千円） 



・ 南野氏 ：パソコン使用時にも詐欺に用心が必要。パソコンの不具

合発生時等、その対策を外部に依頼するとき特にクレジットカード

の番号、暗証番号の要求がある場合、慎重に対応し、うっかり教え

ないこと。 

・ 西川氏：Windows７から Windows10 にアップロードすると、 

パソコンの不具合が発生することをよく聞くが、自分の場合、

Windows７そのままで、使用上問題なく十分間に合っている。 

・ 上村氏 ：ソニー製ビデオカメラで、撮影するため、液晶を開いた

とき、画面が真っ白になったままの不具合が発生した。その後、家

に帰り部屋の中で液晶を開いた時、画面が正常に表示された。原因

は不明だが、ホワイトバランス機構の問題のような気がしている。 

使用しているのは新しい手振れ防止機構採用のビデオカメラです。 

・ 宮武氏 ：老齢化現象の「忘れ物・物探し対策」として夫々の物の

置き場所を夫々決める事にしている。 

③  30 年度 SVC 同好会会計報告 ：上村 資料により報告 

 29 年度末繰越金 161,389 円  

 30 年度末繰越金１72,735 円     （詳細は別紙参照されたい）  

④  宮武氏の編集作業に対してのアドバイス実施 ；ビデオの取り込み方 



⑤ BGM の紹介 西川氏 ： ビデオ作品に使用する BGM について 

著作権侵害にならぬよう注意が必要。著作権ﾌﾘ―の音楽を使用する。 

⑥ ビデオ作品  作品名             時間 

・   五島氏  奈良公園            9‘１３“  

・        奈良大仏            ７’２９” 

・   建石氏  三好長慶公 武者行列祭り    ３’36” 

・   上村氏  大和民族公園          ３‘３６“ 

・   南野氏  夙川の桜            ３‘１６“ 

・        雨の兼六園           ２‘２７“  

⑦  ビデオ同好会のホームページ、状況確認 ： 建石氏が報告 

 新たにトピックスを設置した。 

 次回のテーマを探したいと思います。 

       現在メンバーの作成した DVD を非公開のユーチューブに乗せること

で、容易に圧縮された作品をｍpeg４形式に取り出すことができる。 

このことで、ホームページに乗せるのが楽になる方法を検討中です。         

以上 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 


